



きらめけ 二戸西小

～ 学校と家庭・地域をつなぐ・・・学校だより ～

充実した宿泊研修 ～5・6年 5名～

7月6日(木)、7日(金)に、県北青少年の家で、5・6年生5名は宿泊研修に行ってきました。宿泊研修のめあては、『楽しい思い出を作り、経験をいっぱいもう。』です。

1日目は、火起こし体験からの野外炊事、ウォークラリー、キャンプファイヤー、天体観測、2日目は、プラネタリウム、森林学習でした。

1日目、火起こし体験をうまくできた5人は、カレー作りも順調でした。みんなで分担して楽しくできました。おいしかったようですが、ルーが少し硬かったそうです。ウォークラリーでは、説明をよく読まなくてははじめはうまくいかなかったのですが、それを教訓に、次からはきちんと読むようにしたら、早くゴールできました。5人仲良く手をつないでのゴール。宿泊研修のめあてをしっかりと守っています。計画通り順調に進み、夕食を食べたら、キャンプファイヤーです。キャンプファイヤーでは、みんなで歌を歌ったり、フォークダンス「マイムマイム」を踊ったりしました。すごく楽しかったことは出し物で、漫才、笑点、歌、あるある探検隊を5人でした。よく考えたなあと感心しました。その後の天体観測では、県北青少年の家の所長さんが、天体望遠鏡で金星を見せてくださいました。雲がありたくさんの星は見るができなかったそうですが、いい経験をさせていただきました。

2日目は、昨夜の天体観測をふまえ、プラネタリウムを見ました。天の川や夏の三角など、タイムリーな星座を教えてくださいました。お世話になった県北青少年の家を後にし、最後は折爪岳での森林学習、天気は曇りでしたが、心地よい風が吹き、森林を歩いて学習するにはよかったです。

学校や家庭を離れての学習で、県北青少年の先生方、カシオペアフォレストスクールの方にご指導いただき、大変有意義な2日間でした。これからの学校生活に生かせればと思います。



ベットメイキングが大変なのです。



火起こし体験、うまくいったかな？



一生懸命野菜を切っています！



おいしくできたかなあ？



早く、食べよう！



どんな問題かなあ？

まなびフェスト⑤ 読み聞かせ

毎週金曜日の朝学習の時間（8：15～8：30）に、読み聞かせをしています。読んでくださるのは、学校運営協議会のメンバーで、全校栽培学習でもお世話いただいている□□□□さんです。

先日の金曜日は、1・2年生への読み聞かせの日でした。『十二支のはじまり』（金の星社）というお話を読んでくださいました。時折、子どもたちに話しかけながら読んでいる□□□□さん。子どもたちは、□□□□さんに引き込まれるように聞いています。目はきらきらとしています。

□□□□さんは、話の内容はもとより、絵も吟味していました。「朝だから、こういう絵がいいと思って。」と。絵本バッグの中には、もう一冊入っていて「今日は、どっちがいい？って聞いて、子どもたちに選んでもらうんですよ。」と、子どもたちの心に刺激を与えてくださいます。市立図書館に行き借りてくることもしばしばだそうです。今度の読み聞かせには、どんな本を選んでくださるのでしょうか。子どもたちのために、本当にありがとうございます。これからも、どうぞよろしくお願いします。

子どもたちは本が好きです。たくさん本と出会い、言葉を広げ、よく考える子どもになって欲しいです。



宿泊研修の写真の続き

